
 

 

Câmara Municipal de Santa Bárbara D´Oeste 
“Palácio 15 de Junho” 

 

REQUERIMENTO Nº 1392/2017 
 

Requer informações acerca de 
instalação de mecanismos de 
regulamentação e segurança do trânsito, 
realizados no 1º Semestre de 2017, 
neste município. 

 
Senhor Presidente, 
Senhores Vereadores,  
 
CONSIDERANDO que este vereador vem sendo procurado desde o início do 

mandato por munícipes que requerem que este vereador verifique o motivo do Poder Executivo 
Municipal demorar muito para promover serviços de instalação de lombadas, mesmo havendo 
o devido pedido formalizado através de protocolo com seu respectivo deferimento. 

 
CONSIDERANDO que inclusive, foi divulgado pela Prefeitura Municipal de 

Santa Bárbara d’Oeste em vários meios de comunicação da cidade que foi firmado convênio 
entre o Município o Governo do Estado no denominado “Movimento Paulista de Segurança no 
Trânsito”, tendo como principal objetivo reduzir pela metade as vítimas fatais de acidentes de 
trânsito no Estado de São Paulo até o ano de 2020; 

 
CONSIDERANDO por fim, que dentro deste convênio, as ações previstas para 

atingir tal redução estão à instalação de novos semáforos, lombofaixas, canteiros centrais, 
dentre outros, mais precisamente junto aso locais de maiores ocorrências de trânsito com 
vítimas, tornando-os mais seguros; 

 
REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica do município 

de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do mesmo diploma legal, seja 
oficiado o Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal para que encaminhe a esta Casa de Leis 
as seguintes informações:  

 
1º) Relação dos pedidos (protocolos, indicações, moções, etc.) deferidos 

aguardando liberação dos recursos do convênio “Movimento Paulista de Segurança no 
Trânsito”, contendo o tipo de mecanismo de segurança no trânsito a ser executado e o 
respectivo local; 

 
2º) Qual a previsão para início dos serviços do convênio “Movimento Paulista 

de Segurança no Trânsito” em nosso município? 
 
3º) Quantos mecanismos de segurança no trânsito foram executados pela 

Prefeitura de janeiro a junho de 2017? Encaminhar relação dos locais e respectivos 
mecanismos instalados; 

 
4º) Quantos serviços estão previstos para serem atendidos através do 

convênio “Movimento Paulista de Segurança no Trânsito”? 
 
5º) Outras informações que julgarem por necessárias; 

 
 

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 25 de outubro de 2017. 
 
 

JESUS VENDEDOR 
-Vereador / Vice Presidente- 

 


